



MONTAG, 22. AUGUST 2016

Mal über die Grenzen des Wahlkreises hinausschauen und über Themen wie die Folgen des Ausstiegs Großbritanniens aus der Europäischen Union, die gesellschaftspolitische Situation in der Türkei nach dem Putsch und die Rolle Russlands im Ukraine-Konflikt und in Syrien diskutieren: Dazu haben unser Bundestagsabgeordneter Ernst Dieter Rossmann und ich in den Parteiladen auf Klostersande in Elmshorn eingeladen. Trotz Ferien gibt es eine gute Resonanz: Rund 30 Bürgerinnen und Bürger wollen mit uns sprechen. Sind ja auch hochspannende Themen!

DIENSTAG, 23. AUGUST 2016

Am Nachmittag mache ich mich gemeinsam mit MdB Ernst Dieter Rossmann auf den Weg nach Kölln-Reisiek. Hier erwartet uns Bürgermeisterin Kerstin Frings-Kippenberg, die zu Jahresbeginn ihr Amt angetreten hat. Wir sprechen unter anderem über Dorfentwicklung und die Situation von Krippe, Kita und Grundschule. Wir fragen ebenfalls nach dem Stand der Dinge bei der Schulbetreuung - die auch hier sehr positiv aufgenommen wird.

Abends fahre ich nach Uetersen zur Jubiläumsfeier des Vereins „Rosenkinder“ in der Museumsscheune in Langes Tannen. Zehn Jahre lang besteht dieser Verein, der sich um Kinder in Sri Lanka kümmert. Zum Jubiläum gibt es eine spannende Aktionswoche mit Ausstellungen, Vorträgen über die Vereinsarbeit und einem Jazz-Konzert. Beeindruckend!

MITTWOCH, 24. AUGUST 2016

Ich schaue im Kieler Büro vorbei und sichte meine Post. Außerdem erwarte ich Vertreter des Landesmusikrates zu einem Gespräch.

SAMSTAG, 27. AUGUST 2016

Sommer, Sonne - und Sommerfest beim Ortsverein Brande-Hörnerkirchen. Im Garten des stellvertretenden Bürgermeisters Ulli Konkel gibt es ein leckeres Grillbüfett. Es ergeben sich nette Gespräche.

Abends bin ich noch beim Hafenfest in Elmshorn.

SONNTAG, 28. AUGUST 2016

875 Jahre Elmshorn - klar, dass es einen Bürgerempfang zu diesem Stadtjubiläum gibt. Unter den 500 Gästen in der Olympiahalle ist auch Ministerpräsident Torsten Albig. In seiner Rede sagt er unter anderem, dass die Stadt immer ein starker Teil Schleswig-Holsteins sein werde. Das liege auch an der zupackenden und sozialen Art der Elms-horner. Stimmt!

Ganz toll finde ich den Überblick über unsere Stadtgeschichte. 80 Ehrenamtliche aus Vereinen und Verbänden stellen Szenen aus der Historie dar. Außerdem freue ich mich, dass auch Vertreter unserer Partnerstädte Tarascon (Frankreich), Wittenberge, Stargard (Polen) und Raisio (Finnland) gekommen sind, um mit uns zu feiern.

Mit vielen stimmungsvollen Bildern im Kopf fahre ich abends nach Kiel. In der Ostseehalle findet das Abschlusskonzert des Schleswig-Holstein-Musikfestivals (SHMF) statt. Es gibt die „Schöpfung“ - bei tropischen Temperaturen. Das SHMF war auch dieses Jahr wieder sehr erfolgreich - und das auch dank der vielen Ehrenamtlichen, die daran beteiligt sind.

DIENSTAG, 30. AUGUST 2016

Mit unserem Fraktionsvorsitzenden Ralf Stegner bin ich im Rahmen seiner Sommertour unterwegs. In Elmshorn erfahren wir beim Verein „Offene Praxis Sozios“, wie schrecklich das Leben für Menschen werden kann, wenn sie sich keine Krankenversicherung mehr leisten können. Der Verein bietet kostenfreie medizinische Behandlung für diese Menschen. Für uns ist deshalb klar: Mit einer Bürgerversicherung für alle könnten wir vermeiden, dass es Menschen gibt, die auf ehrenamtliche medizinische Versorgung angewiesen sind.

Nachmittags werden wir zu einem Redaktionsbesuch beim Beig-Verlag in Pinneberg erwartet. Abends gibt es in Wedel noch eine Diskussionsveranstaltung unter dem Motto „Schleswig-Holstein zusammenhalten“.

MITTWOCH, 31. AUGUST 2016

Ich fahre morgens zum Strategiegeläch mit unserem MdB Ernst Dieter Rossmann und Vertretern aus Kreisverband und Kreistagsfraktion nach Pinneberg. Abends diskutieren wir mit unseren Mitgliedern aus dem Ortsverein unter anderem über die Konsequenzen aus der Veröffentlichung der Gehälter von Führungskräften öffentlicher Unternehmen aufgrund des Transparenzgesetzes.

FREITAG, 2. SEPTEMBER 2016

Heute gibt es schon einen kleinen Vorgeschmack auf den politischen Alltag: Vormittags fahre ich nach Kiel zur Vorbesprechung für die nächste Sitzung des Friesenhof-Untersuchungsausschusses.

Weiter geht es zur NORLA-Messe nach Rendsburg. Ich schaue am Stand des Landesfeuerwehrverbands vorbei. Und am Stand des Landtages informieren die Bürgerbeauftragte für soziale Angelegenheiten und der Landesbeauftragte für politische Bildung gemeinsam mit Abgeordneten über die parlamentarische Arbeit und geben Tipps für Landtagsbesuche.



v.i.s.d.P.
Beate Raudies, MdL
Max-Slevogt-Str. 3
25336 Elmshorn
Email: b.raudies@spd-elmshorn.de
www.beate-raudies.de

